

## Rucksack-Projekt

An unserer Schule findet seit 2019/20 Sprachbildung in Form des Rucksack-Programms statt. Mit diesem Programm möchten wir alle Eltern (insbesondere mit nicht-deutscher Familiensprache) unterstützen, ihr Kind gut informiert durch die Schulzeit zu begleiten. Das Rucksackprojekt wird von der Sozialpädagogischen Fachkraft Michelle Klingner, dem HSU Lehrer Erdal Macit sowie der Elternbegleiterin Arwa Almatar durchgeführt und begleitet.

### **Was ist im „Rucksack“?**

- Materialien zur Förderung der vorhandenen Mehrsprachigkeit der Kinder,
- Austausch und Schulung der Eltern zu den Lerninhalten der Kinder,
- Anregungen für Eltern, ihre Kinder kompetent während der Schulzeit zu begleiten,
- Freude, Zeit und Raum für Begegnung, Austausch und Fragen,
- Elternbegleiterin, die sie vor Ort bestens unterstützt.

### **Unser Angebot an Sie:**

- Sie treffen sich mit anderen Eltern wöchentlich in der Schule.
- Sie erhalten in fröhlicher Atmosphäre Materialien und Anregungen, wie Sie unter anderem die Sprachentwicklung Ihres Kindes zu Hause spielerisch fördern können.
- Wir stellen Ihnen Spiele, Bastelmaterialien, Kinderbücher und abwechslungsreiche Aufgaben und Lerninhalte vor und zeigen Ihnen, wie Sie Ihr Kind unterstützen können, seine Familiensprache und Deutsch immer besser zu beherrschen.

**Das Rucksackprojekt findet wöchentlich für die Jahrgänge eins und zwei in den Räumlichkeiten der OGS (Bismarckstraße 1, 44532 Lünen) statt:**

**Rucksack 1: Mittwoch von 10:00 bis 11.35 Uhr**

**Rucksack 2: Dienstag von 8:00 bis 9.35 Uhr**

### **Ansprechpartner:**

Michelle Klingner

Erdal Marcit

Arwa Almatar

